



DIE POSAUNE

## Netanjahu bildet erfolgreich eine Koalition

- Rufaro Manyepa
- [23.12.2022](#)

„Dank der großen öffentlichen Unterstützung, die wir bei den letzten Wahlen erhalten haben, teile ich Ihnen mit, dass ich eine Regierung bilden kann, die für alle Bürger Israels arbeiten wird“, verkündete der israelische Premierminister Benjamin Netanjahu am 21. Dezember. Das Verfahren ist ein notwendiger Schritt im parlamentarischen System Israels, bevor seine neu gewählte Regierung vereidigt wird und die politische Arbeit beginnen kann.

In den letzten fünf Jahren fanden in Israel vier Wahlen statt. Das Land wurde von Instabilität und Inkonsequenz geplagt. Aber die von Netanjahu geführte Koalition hat die Wahlen im letzten Monat überzeugend gewonnen und ihm eine absolute Mehrheit und das Mandat zur Bildung der nach Meinung vieler konservativsten Regierung in der Geschichte Israels gegeben.

- Fünf der sechs Parteien in der Koalition sind religiös-konservativ und setzen sich für Sicherheit und Stabilität ein, was bei den Wählern eindeutig Anklang fand.

Es gibt noch einiges zu tun. Die Koalitionsvereinbarungen müssen mit allen Partnern abgeschlossen werden, bevor der Deal mit einer Vertrauensabstimmung im Parlament besiegelt werden kann. Die Nachrichten dieser Woche zeigen jedoch, dass dies wahrscheinlich nur eine Formalität sein wird, wenn Netanjahu an die Macht zurückkehrt.

**Die Posaune sagte:** Bis zu dieser letzten Wahl blühten radikale Elemente innerhalb Israels, die eine anti-israelische Agenda vorantrieben. Die Wahl selbst war sehr knapp und hätte leicht auch ganz anders ausgehen können. Ist es möglich, dass Gott an der letzten Wahl in Israel beteiligt war? Und könnte etwas Ähnliches auch in den Vereinigten Staaten geschehen? Um das ganze Bild zu verstehen, hören Sie sich den Podcast [„Netanjahu ist zurück, folgt Donald Trumps Comeback?“](#)